

Fecha: 15-02-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general

Pág. : 15  
Cm2: 169,4  
VPE: \$ 931.708

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Crece apoyo a acusación constitucional contra Maya Fernández**



### **Crece apoyo a acusación constitucional contra Maya Fernández**

El Partido Republicano liderará en marzo la acusación constitucional contra la ministra de Defensa, Maya Fernández, por la fallida compraventa de la casa de su abuelo, Salvador Allende, por \$933 millones. La iniciativa cuenta con respaldo mayoritario de Chile Vamos, mientras que los demócratas evalúan sumarse. "Analizaremos el libelo si tiene fundamento y tomaremos la decisión en su minuto", dijo la diputada Joanna Pérez (Demócratas). La ofensiva se intensificó tras la investigación de Fiscalía por presunto fraude al fisco y la salida de la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval. La UDI y RN anticipan su apoyo: "Hay sustento jurídico para acusar a la ministra", afirmó Ximena Ossandón (RN). El gobierno, preocupado por el impacto político en el PS y el simbolismo del apellido Allende, ha intensificado gestiones para dialogar con parlamentarios y exponer su posición frente a la acusación para que no prospere.